

# 家庭教育学級だより

創刊号

令和3年3月

発行 蓮田市教育委員会 子ども支援課

市内小中学校では、保護者の交流と子育てや生活について学ぶ目的で「家庭教育学級」が開設されています。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策を行いながら、2学期から学校単位でさまざまな講座が開催されています。その一部を紹介します。蓮田市公式ホームページにカラー版を掲載しています。[蓮田市家庭教育学級 検索](#)

## 校長先生の英語 Lesson

「カントリー・ロード」とビートルズの名曲「イマジン」の歌詞の意味を解説していただき、校長先生のギター伴奏に合わせて（コロナ禍なので）小声で歌いました。



黒浜北小学校（委託）

## エコバッグ&しめ縄づくり

一瞬でたためるお買い物の必需品「エコバッグ」を作りました。材料は全て100均！ミシンで縫うところも数か所のみ！ミシンがなければ手縫いでもOK！簡単にできました。写真はありませんが、お正月に向けてペーパーヤーン(テープのような平らな紐)で「しめ縄」も作りました。



平野小学校（委託）

## バスボム&アロマスプレーづくり



好きなアロマオイルを入れてバスボム（入浴剤）写真右とアロマスプレーを作りました。最後に、ハンドマッサージを教わり、心身ともにリラックスできました。



黒浜南小学校（委託）

## ストレッチ&リズム体操

ソーシャルディスタンスを十分とって、ストレッチとリズム体操を楽しみました。からだの凝りも取れて気持ちもスッキリ！



蓮田南小学校（自主）



蓮田市はすぴい

家庭教育学級には、小学校1年生の保護者対象の「委託家庭教育学級」と2～6年生、中学生の保護者対象の「自主家庭教育学級」があるよ。

裏面も見てね

## パーソナルトレーナーによる 「子どもと運動」の話&ストレッチ

パーソナルトレーナーさんに、小学生のうちにやっておいた方がよい運動(体の動き)や熱中症の予防法を教えてくださいました。後半は、体を動かしてリフレッシュ!



蓮田北小学校 (委託)

## 陶芸



陶芸教室の先生に指導していただきました。土をこねていると子どもの頃の粘土あそびや砂場あそびを思い出します。焼き上がりが楽しみです。

蓮田北小学校 (自主)

## レジュフフラワーで アクセサリーづくり



UV レジン(硬化剤)で加工した造花やパーツを組み合わせて可愛いマスクチャームなどを作りました。素材が色とりどりで、どんなものを作るか想像するだけで気持ちが明るくなりました。

平野小学校 (自主)

新型コロナウイルス感染状況をみながら感染防止対策をして活動しました。

- \* 2週間前からの検温
- \* マスクの着用
- \* 会場、手指の消毒
- \* 飛沫が飛ばない講座を開催
- \* 体調不良の場合は欠席
- \* 参加人数の制限
- \* 定期的な換気



蓮田市はすびい

### 中学3年生の保護者の皆さまへ

市内中学校の卒業生保護者を対象とした「家庭教育学級OB会」がアクセサリ作りなどの活動をしています。現在、新型コロナウイルスの感染拡大を防止するためお休みしていますが、状況が落ち着いたら再開する予定です。学級生は随時募集しています。参加したい方、内容を知りたい方は、担当までお問い合わせください。

【問い合わせ】子ども支援課 企画担当 (担当: 志村・中島)  
 ☎ kodomo@city.hasuda.lg.jp ☎ 048-768-3111 (内線 413)

### かごバッグづくり

蓮田南小学校(委託)

### ルームスプレー・バスボムづくり

蓮田中央小学校(委託)

### 蓮田中学校見学

蓮田中央小学校(自主)

### ルームスプレー・バスボムづくり

黒浜小学校(委託・自主)

### ハーバリウム

黒浜西小学校(委託)

### ポティメイクエクササイズ

黒浜西小学校(自主)

### 陶芸

黒浜南小学校(自主)

### スクールカウンセラー講和

蓮田中学校(自主)

### 高校見学

蓮田南中学校(自主)

### バドミントン

黒浜西中学校(自主)

他にもいろいろな講座が行われました。

◇企画・運営に携わってくださった役員さん、学級生のみなさん、ありがとうございました!

## 令和3年度 自主家庭教育学級 のおさそい



小学校2年生以上の保護者対象の『自主家庭教育学級』。小学校1年生保護者対象の『委託家庭教育学級』との違いは、年度初めの学級生募集で申込みをして「学級生」となること。「学級生」に申込みないと講座のお知らせは届きません。

自主家庭教育学級では、学級生みんなで、やりたいこと、見てみたいこと、聞いてみたいことを決め、役割を分担して活動します。ちょっとめんどろだなど感じるかもしれませんが、そこから得られるものがあります。たとえば、わからないことを聞くことで交流がうまれます。講座を考えるなかで、自分の好きなことに出会うかもしれません。いつもと違うことをすることで気分転換ができるかもしれません。

人と会う機会が減ったコロナ禍だからこそ、家庭教育学級で小さなきっかけを作ってみませんか?

学級生の募集は、4月ごろ学校を通してお知らせを配付します。みなさん、ぜひお申込みください。みなさんとお会いできるのを楽しみにしています♪

子ども支援課担当より